

El PSOE de Priego modifica su ejecutiva local

Los cambios y las nuevas incorporaciones fueron ratificados por la asamblea extraordinaria de la agrupación local.

Lunes 22 de abril de 2024 - 12:29



El PSOE de Priego ha modificado los cargos de su ejecutiva local que fueron ratificados en la asamblea extraordinaria celebrada el pasado jueves, 18 de abril.

Según se indica en una nota de prensa, Juan Antonio Almendros González ejercerá a partir de este momento como vicesecretario general; Marina Higuera Páez como responsable de la Secretaría de Juventud y Deportes; Rafael Sánchez Molina como responsable de la secretaría de Salud; Antonio Caballero Villena como responsable de la Secretaría de Política

Municipal; Miguel Ángel Palomar Sánchez asume la Secretaría de Educación, mientras que Francisco Asís Núñez Sánchez asumirá la vocalía de sostenibilidad, medio ambiente y movilidad.

Modificaciones que previamente a la celebración de la asamblea extraordinaria se comunicaron a la ejecutiva por parte del Secretario General, Toni Musachs, así como el programa y planificación para crear una hoja de ruta de cara al apoyo del grupo municipal y con la mirada puesta en el año 2027, fecha de celebración de las próximas elecciones municipales, mediante la creación de un grupo de trabajo o equipo estratégico con personas de experiencia y capacidad que desarrollarán un diagnóstico de la situación y analizarán la información para conseguir elaborar una estrategia.

Posteriormente tenía lugar una asamblea extraordinaria donde se daba cuenta de los cambios y propuesta de nuevos miembros de la ejecutiva y se expuso, por parte del nuevo secretario de política municipal, el planteamiento para conseguir el gobierno municipal en el 2027, siendo ambas propuestas aprobadas por unanimidad por los asistentes a la asamblea.